



Grimaud

Maison à vendre (83310)

Pièces	4 Pièces
Superficie	161 m²
Référence	2562
Prix	2 450 000 €

Magnifique propriété provençale de plain-pied d'environ 160 m2, pleine de charme au coeur des vignes avec une vue sur le château, dans un calme absolu proche du village historique de Grimaud. Profitez de son grand espace intérieur, située sur un terrain arboré de 2 800 m2, composé d'une entrée, d'un spacieux séjour/salle-à-manger avec cheminée sous de jolies poutres apparentes qui offre une belle hauteur sous plafond ouvrant sur une terrasse couverte avec barbecue, d'une large cuisine ouverte entièrement équipée avec buanderie donnant un accès direct au garage, trois chambres dont une de ...

Magnificent single-storey Provencal property of approximately 160 m2, full of charm in the heart of the vineyards with a view of the castle, in absolute calm close to the historic village of Grimaud. Enjoy its large interior space, located on a wooded plot of 2,800 m2, composed of an entrance, a spacious living/dining room with fireplace under pretty exposed beams which offers a beautiful height under ceiling opening onto a covered terrace with barbecue, a large open kitchen fully equipped with laundry room giving direct access to the garage, three bedrooms including a master en suite with ...

AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

